

高機構人発第94号
平成30年 9月12日

各国立大学法人学長
各国立高等専門学校長 殿
各大学共同利用機関法人機構長

大学共同利用機関法人
高エネルギー加速器研究機構長
山内 正 則
(公印省略)

平成30年度高エネルギー加速器研究機構技術職員シンポジウムの
開催について(通知)

昨今の科学技術における研究及び技術開発はその多様性を増し、複雑になる中、各教育研究機関においては、知識や技術を幅広く国内外の研究に提供していくことが求められています。

また、ビッグサイエンスと呼ばれる加速器による科学研究は、日本の財政状況や社会の要請の影響を強く受けている状況です。

そのような状況の中、教育研究機関として社会的責任を果たし、国民の信頼を得て研究活動を遂行していくとともに、次の時代に向かって根本的な改革を進めていく必要があると考えております。

一方、技術職員にあっては、職員数の減少と情報技術の発展により、一人ひとりの守備範囲が年々広がってきていることに加え、働き方も多様化しており、教育研究機関も労働環境の見直しを考える必要に迫られております。

当シンポジウムは、技術職員に関わる課題に対する各機関の取組状況や成果、新たな課題などを中心に情報交換・意見交換を行い、今後の業務の参考に資することを目的に開催するものです。

つきましては、貴学における周知と併せて、関係職員の参加についてご配慮くださるようお願いいたします。

なお、詳細は別紙にてご案内します。